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ПЕТЕРБУРГ Ува жа е мые чи та те ли! Если вы хо ти те за дать во прос вла сти, а так же вы ска зать  своё мне ние 

по са мой ак ту аль ной го род ской про бле ме, зво ни те нам по те ле фо ну 644-50-26!  
Ваш го лос бу дет ус лы шан!

ци фра дня

миллионов рублей
получит из федерального бюджета 
на ремонт фасадов зданий Санкт-
Петербургский госуниверситет.

400У здания Лофт Проекта ЭТАЖИ появился необычный арт-объект. Надпись «Я зажигаю 
Санкт-Петербург» можно сфотографировать, потрогать, а также попытаться расшиф-
ровать. Полутораметровые буквы, которые порядка 8000 горожан декорировали на 
протяжении месяца, объединены в имя любимого города. Каждая буква несёт свой 
смысл и раскрывает историю того района северной столицы, в котором она была уста-
новлена для декорирования.

фотофакт
На Лиговском проспекте 
появилась новая достопримечательность

вкратце
На Лахтинской улице ограблен 

водитель, получивший в обмен-
нике 5 миллионов рублей. Неиз-
вестные, разбив стёкла машины, 
вытащили сумку с деньгами и 
скрылись на БМВ. Мужчина по-
гнался за ними. БМВ врезался в 
КамАЗ, а потерпевший – в маши-
ну грабителей. Преступники вы-
стрелили ему в лицо из травмати-
ческого пистолета.

Судебный пристав Петроград-
ского отдела УФССП был пойман 
с поличным при попытке полу-
чения взятки в размере 50 тысяч 
рублей. Следственными органами 
возбуждено уголовное дело.

На Уткином проспекте снесено 
аварийное здание, где незаконно 
проживали сотни нелегалов. Ми-
гранты незаконно подключались 
к коммуникациям соседей и не 
платили по счетам. Процесс сно-
са затянулся из-за того, что через 
здание проходили инженерные 
коммуникации.

глас народа
«Из-за непродуманного 
светофора гибнут люди!»

– Недавно стал свидетелем очередного ДТП на перекрёст-
ке Яхтенной улицы и Богатырского проспекта, где регулярно 
происходят серьёзные аварии. При этом даже мне – не спе-

циалисту – ясно почему. Богатырский проспект в этом месте – по три полосы 
в каждую сторону. Поблизости вообще нет пешеходных переходов, которые 
бы позволяли сбрасывать скорость. А светофор на перекрёстке имеет всего две 
фазы. Выстраиваясь на левый поворот на Яхтенную, водители ждут, когда за-
кончится встречный поток, но зачастую обзор закрыт другими авто, выполняю-
щими тот же манёвр в противоположном направлении. И вот водитель, ничего 
не видя, выворачивает руль, даёт газу, и в следующий момент в него влетает ма-
шина, движущаяся по Богатырскому на скорости не менее 60 километров в час. 
Неужели постоянных аварий мало, чтобы пересмотреть организацию дорожно-
го движения, сменить светофор, добавить фаз?!

Фёдор Садовский, житель Приморского района

вопрос – ответ

– Что касается физической охраны школ города, то, по статистике, образо-
вательные учреждения Петербурга охраняются в 9 процентах случаев пред-
ставителями вневедомственной охраны, в 15 процентах – дополнительную 
безопасность обеспечивают ЧОПы и около 70 процентов учреждений охра-
няются штатными единицами. 

Ирина Бусалаева, пресс-секретарь компании «Росохрана Телеком»

«Кто охраняет петербургские 
школы?»
– После случая в московской школе много говорили об охране 
образовательных учреждений – о том, что петербургские школы 

никак не охраняются, но потом со временем все успокоились. Интерес-
но, а сколько школ у нас в городе охраняются серьёзно – вневедомствен-
ной охраной или чоповцами?

Александра Кузнецова, учитель

реплика
Мам, в Крыму нужны 
памперсы!

Софья Андреева, 
редактор отдела информации

Дочка-третьеклассница, вернувшись из школы, меня 
удивила заявлением:

– Мам, нам нужно срочно принести какие-то вещи или 
еду, или памперсы, чтобы помочь жителям Украины!

– ?
– Ну… как ты не понимаешь? В школе собирают гумани-

тарную помощь для жителей Крыма, – и, видя немой во-
прос в моих глазах, добавила: – Учитель сказала, что там 
развернулась бойня и людям нечего кушать. Неужели ты не 
знаешь? Ведь в газете работаешь…

Тут уж я не сдержалась. Провела дочке получасовую лек-
цию, на пальцах разъясняя сложную политическую ситуа-
цию на Украине, успокаивая, что никакой войны пока нет и 
продуктов в Крыму хватает, и памперсы им уж точно не нуж-
ны. При этом внутри у меня всё кипело, а в голове роились 
риторические вопросы. Зачем сбивать детей с толку непра-
вильной информацией? К чему собирать гуманитарную по-
мощь в школах? Кому вообще пришло в голову пугать детей 
и делать подобные заявления в учебных заведениях?

Одно дело – оповестить горожан о том, что в Петербур-
ге на днях открылись пункты сбора гуманитарной помощи 
для нужд жителей Крыма: в собесы каждого района города 
все желающие с 9 до 18 часов могут принести «продукты 
питания длительного хранения, бутилированную воду, по-
стельные принадлежности, предметы личной гигиены». Но 
совсем другое – ошарашить таким заявлением учеников 
школ посреди учебного дня. По словам дочери, после того 
как по громкой связи на школьной перемене «траурным го-
лосом» объявили о сборе гуманитарки для жителей Крыма, 
дети буквально засыпали учителя вопросами. Педагогу в 
такой ситуации ничего не оставалось, как объяснить, что на 
Украине началась война и людям следует помочь.

– А памперсы тут при чём? – под занавес нашей беседы 
уточнила я.

– Ну, это же средство личной гигиены, так учитель ска-
зала…

Дорогу покажешь?
Чтобы на подъездах к Пулково не оказаться в пробке, сотрудники аэропорта 

призывают водителей обращать внимание на дорожные указатели

Владимир Афанасьев
editorial@nv.net.ru

С 
момента ввода современного аэро-
вокзала в эксплуатацию прошло 
больше трёх месяцев, а автомоби-
листы до сих пор не удосужились 
изучить изменившуюся схему дви-

жения в районе аэропорта. Из-за этого то и 
дело возникает неразбериха и скапливаются 
пробки на подъезде к терминалу. И виноваты 
в этом те, кто не желает соблюдать правила 
парковки.

При проектировании и строительстве но-
вого терминала специалисты учли все совре-
менные требования – взяли за образец орга-
низацию движения транспорта в крупнейших 
мировых аэропортах. Правда, эти правила 
пока в Петербурге не прижились.

– Во время возведения терминала и по-
следующего благоустройства территории 
учтены все нюансы: организована удобная 
транспортная схема, построены новые дороги 
и подъездные пути, установлены десятки до-
рожных знаков, – рассказал корреспонденту 
«НВ» руководитель службы операционной 
поддержки ООО «Воздушные ворота север-
ной столицы» (компания – оператор аэро-
порта Пулково) Игорь Избач. – Но горожа-
не, к сожалению, привыкли оставлять свои 
машины там, где им вздумается, не обращая 
внимания на правила.

Среди наиболее частых нарушений, приво-
дящих к неразберихе и заторам, Игорь Избач 
называет остановку в неположенном месте, 
проезд под «кирпич» и парковку в запрещён-
ных частях терминала. Причём очень часто 
где попало бросают свои автомобили облада-
тели машин представительского класса. Они 
просто оставляют авто на обочине и спокойно 
улетают из города, невзирая на обилие мест 
на каждой из восьми официальных парковок 
аэропорта.

– Это можно расценить как наглость и 

неуважение к другим водителям, – уверен 
заместитель руководителя общественной ор-
ганизации автомобилистов «4 колеса» Семён 
Авдеенко. – Я сомневаюсь, что у человека, ко-
торый ездит на дорогой иномарке, не хватает 
денег для того, чтобы оплатить на несколько 
дней парковку. А все разговоры о том, что кто-
то не понимает, как проехать, мне кажутся не-
состоятельными. Для того чтобы разобраться 
в схеме движения в Пулково, вовсе не нужно 
быть мастером решения головоломок – до-
статочно лишь следовать указателям.

Бороться с несознательными автовладель-
цами исключительно с помощью эвакуаторов 
и штрафов в «ВВСС» не хотят. Хотя, как со-
общил Игорь Избач, ежедневно из Пулково 
на ближайшую штрафстоянку (она находит-
ся на Заставской улице в районе Московских 
ворот) вывозят всего 12–15 машин. Как пра-
вило, это брошенные и мешающие проезду 
автомобили тех горожан, которые отправи-
лись из Петербурга на отдых или в команди-
ровку.

– Проще всего было бы закупить опреде-
лённое количество эвакуаторов и начать 
массово вывозить машины, – продолжает 
руководитель службы операционной под-
держки «ВВСС». – Но мы считаем, что од-
ними запретительными мерами ситуацию не 
исправишь. Поэтому сейчас готовим ряд мер, 

которые помогут наладить транс-
портное сообщение аэропорта с 

городом и исключить любые заторы на подъ-
ездах к Пулково.

Сотрудники «ВВСС» убеждены: людям 
нужно объяснять, как ехать и где парковать-
ся, и со временем они привыкнут соблюдать 
правила движения и оставлять машину на 
парковке. Ежедневно на дорогах в районе 
Пулково дежурят по шесть-семь человек в 
фирменных ярких жилетах, которые помога-
ют водителям, направляют на стоянки, рас-
сказывают, где можно высадить пассажиров 
или оставить машину на стоянке на время 
бесплатно.

Сознательные автовладельцы такой подход 
поддерживают.

– Видимо, ситуация в стране действитель-
но меняется в лучшую сторону, не может не 
радовать, что в нашем аэропорту к людям 
относятся с пониманием, – считает Семён 
Авдеенко. – Решение проблемы путём увели-
чения числа эвакуаторов никому бы не при-
несло пользы. Оператор бы понёс финансо-
вые потери (ведь помимо самих эвакуаторов 
пришлось бы нанимать и тех, кто будет на них 
ездить), а пассажиры бы нервничали и созда-
вали суматоху. Я думаю, что автомобильные 
сообщества должны поддержать инициативу 
«ВВСС» и доводить до автомобилистов, ка-
кая схема сейчас действует в Пулково.

«НВ» поддерживает это благое начинание 
и приводит схему проезда пассажиров на 
личном транспорте в районе Пулково.

Во время возведения терминала и последующего благоустрой-
ства территории учтены все нюансы: организована удобная 
транспортная схема, построены новые дороги и подъездные 
пути, установлены десятки дорожных знаков. Но горожане, к со-
жалению, привыкли оставлять свои машины там, где им вздума-
ется, не обращая внимания на правила.

Игорь Избач, 
руководитель службы операционной поддержки ООО «Воздушные ворота северной столицы»
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транспорт
С мая город лишится четверти 
водителей-иностранцев

Такую оценку дал председатель комитета по транспорту 
Александр Воробьёв. По его мнению, около 1000 пе-
тербургских водителей-иностранцев не смогут сдать 

теоретический экзамен по вождению, который необходим 
для получения водительского удостоверения российского 
образца. Напомним, меньше чем через два месяца в силу 
вступает федеральный закон, который запретит иностран-
цам работать водителями пассажирского транспорта без 
российских прав.

– Сегодня в городе работают 8000 водителей, половина 
из них – иностранцы, – рассказал Александр Воробьёв. – 
Не буду скрывать, экзамен сейчас сдаёт примерно треть во-
дителей. Некоторые действительно хорошо теоретически 
подготовлены, однако, по нашим расчётам, к маю около ты-
сячи человек имеют все шансы не пересдать экзамен.

Однако, по словам председателя комитета по транспорту, 
недостаток водителей не приведёт к транспортному коллап-
су. Александр Воробьёв подчеркнул, что комитет по транс-
порту вместе с ГИБДД и перевозчиками разработал графики 
сдачи экзамена. К тому же, по словам чиновника, существу-
ет резерв из водителей, которые смогут в экстренном случае 
подстраховать коммерческие маршруты. А вот все социаль-
ные маршруты обещают обеспечить водителями полностью.

Полина Огородникова

тем временем…

Турникеты в петербургских автобусах 
появятся в апреле

Первые турникеты в тестовом режиме установят в трол-
лейбусах 8-го маршрута к 1 апреля. К тому времени аппара-
ты по реализации разовых билетов в ближайшее время по-
явятся ещё на одном из автобусных маршрутов Петербурга.

– Турникеты появятся там, где они будут работать не в 
ущерб качеству перевозки пассажиров, – рассказал глава 
комитета по транспорту Александр Воробьёв. – Напри-
мер, на маршрутах с минимальным потоком, где ездят 10 
человек в день. Думаю, около десяти подобных маршрутов 
в городе есть.

Чиновник подчеркнул, что массово турникетная система 
в Петербурге применяться не будет.


